8 Piéces
281 m2
Réf. W-02NRMR
5900 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Située a Saint-Laurent d'Eze, dans un domaine sécuris€, a seulement
6,7 km de Monaco et a 4 km de la mer.Villa contemporaine de grand
standing ayant une surface totale de 281m? sur 4 étages, avec piscine
et vue mer sans vis-a-vis sur un terrain de 1130m2.La villa principale se
compose d'un hall d'entrée, de 5 chambres avec salles d'eau en suite
dont une chambre de maitre, un spacieux séjour / salle a manger, une
cuisine séparée et entiecrement équipée, une salle de sport avec vue
panoramique. Toutes les pieces de la villa s'ouvrent sur une terrasse

circulaire bénéficiant d'une vue mer ...

Located in Saint-Laurent d'Eze, in a secure area, just 6,7 km from Monaco and 4
km from the beach.Modern and luxury property with a total area of 281Tm2 on 4
floors, with a heated swimming pool and sea view without vis-a-vis on a plot of
1130m2.The main villa consists of an entrance hall, 5 bedrooms with en-suite
shower rooms including a master bedroom, a spacious living / dining room, a
separate and fully equipped kitchen, a gym with a panoramic sea view. All the
rooms of the villa are open onto a circular terrace enjoying a panoramic sew view. At
the pool level, an apartment with a separate ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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